
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

第１５０２回例会 ２０１６年７月７日(木)(晴） 

司 会 柳川清紀副幹事 

点 鐘 瀬戸誠会長 

合 唱 ｢君が代｣「奉仕の理想」(酒井健一君) 

唱 和  「ロータリーの目的」（諸星常平君） 

祝結婚記念日 山本君（７/１３） 

祝誕生記念日 ＜会員＞西村君(７/９) ＜奥様・ご主人＞ 

前君(７/７) 古谷さん(７/８) 

祝創業記念日  加藤君 ( ７ / １ ) 兒玉君 ( ７ / １ )      

柳川君(７/１) 中西君(７/１) 瀬戸君(７/４) 

 

◎バッジ交換 

・米山君夫直前会長 → 瀬戸誠会長 

・梅原正美直前幹事代理米山君夫直前会長 → 前肇幹事 

 

 

 

 

 

○ まず、皆様今年一年よろしくお願い致します。 

  私はこういう話しをするのがあまり得意ではありませ 

んので、「会長の時間」というのは何をするのですかと、 

２年間地区にいたものですから前田中ガバナーにお尋 

ねしたところ前田中ガバナーからこう教えて頂きまし 

た。何はともあれロータリーのことは会長が一番色  々

なものを理解し、知識見解を深めていかなければなら 

ない。そのロータリーの知識を会員の皆様に浸透する 

時間がこの「会長の時間」なんですよということでし 

た。何分にも会籍がまだ１０年足らずで会長をやらせ 

会員数 32名  
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○ クラブ協議会 

活動方針発表 

出席数     26名    

出席率 81.25％    

前々回

の修正 

  77.14％    

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会 長 瀬戸 誠  幹 事 前  肇  会報委員長 鈴木和夫 

2016 年～2017 年度国際ロータリー会長 
ジョン・ジャーム 

人類に奉仕するロータリー 

会長の時間 



  て頂いているのでそれほどロータリークラブに深い理 

  解というものが私自身はありません。そういった中で 

  精一杯一年間「会長の時間」の中で話しをさせて頂き 

  たいと思います。 

○ 秦野中ロータリークラブの去年の佐藤会長のパクリな 

のですが、佐藤会長は必ず「今日は何の日」という命 

題で話しをされていました。７月７日は何の日、今日 

は七夕です。七夕以外には、たけのこの日・浴衣の日・ 

乾麺デー・ポニーテールの日・香りの日等があります。 

毎回例会の時に「今日は何の日」という譲りネタでは 

ありますが使わせて頂きます。よろしくお願い致しま 

す。 

○ まず会長の時間ですが、後々所信表明というか就任挨 

拶の中で細かい話しはさせて頂きますが、まずロータ 

リーソングを何故歌うのか？これは1907年シカゴに 

ロータリークラブが設立され、会員同士の親睦と企業 

間のビジネスの交流の場となりました。その後ポー 

ル・ハリスが積極的に奉仕活動の拡大をしていく上で 

例会場が奉仕派と親睦派との間で喧々諤々となり尖っ 

た会場になってしまったので、歌を歌って和やかにし 

ていこうということでした。 

どちらかというと、私は物質的相互扶助派です。親睦 

派です。今年一年親睦と会員増強というものに力を入 

れて進めていきたいと思っております。 

皆様、一年間よろしくお願い致します。 

○ ガバナー事務所より 

 １．各ロータリ－クラブ７月１日会員数のお問合せ 

 ２．青少年交換学生募集の件 

   締切期日：2016年10月28日（金） 

 ３．米山学友主催「クリーンキャンペーン」のお知らせ 

   2016年7月16日（土）※雨天決行 

   ・11時     小田急線「片瀬江ノ島駅」集合 

   ・11時～13時  片瀬海岸東浜に移動して海岸清掃 

   ・13時～16時 海の家「笹岡亭」にてバーベキュ 

    ーと懇親 

   ・１６時    現地解散 

 ４．上半期人頭分担金送金依頼 

   ※送金は、2016年7月中にお願い致します。 

 ５．上半期地区資金比例人頭分担金送金のお願い 

 

 

 

○ 前幹事より 

今年度一年間、皆様のお力をお借りしまして一生懸命 

頑張らせて頂きますので、どうぞよろしくお願い致し 

ます。 

[受付文書] 

① 秦野暴力団排除推進協議会より、平成28年度総会・ 

懇親会のご案内について 

平成28年度会費納入のお願いについて 

② 第7回親子川柳大会への後援について（依頼） 

③ 映画「じんじん秦野編」シナリオについて（送付） 

映画「じんじん秦野編」応援団よりエキストラ募集 

のご案内 

日時：7月16日（土）雨天時は17日（日）午前8： 

30集合～夕方まで 

集合場所：秦野市役所西庁舎駐車場 

④ RI日本事務局より、財団室ニュース7月号が届きまし 

た。 

⑤ 国際ロータリー日本事務局経理室より、7月のレート 

  のお知らせが届きました。１ドル＝１０２円 

⑥ 第69回秦野たばこ祭への御協賛について（依頼） 

⑦ 秦野市交通安全対策協議会より、交通事故防止涼風キ 

ャンペーンへの参加について（お願い） 

実施日：平成28年7月13日（水）雨天延期 翌日 

    14日同時刻 

実施場所：はだのじばさんず駐車場及び国道246号 

     堀川入口交差点周辺 

集合場所：はだのじばさんず 

実施時間：午後5時から午後6時頃まで 

⑧ ロータリー米山記念奨学会より、2016年度上期普通 

寄付金のお願い 

  

[例会変更]   

 [秦野]  7月26日（火）→夜間例会（点鐘19：00） 

 [秦野中] 7月15日（金）→夜間例会（点鐘19：00） 

 

[本日の配布物] 活動計画書、ガバナー月信、ロータリー 

        の友、青少年交換学生今井亜子さんより、 

        6月度月例報告書 

 

 

 

○ 瀬戸誠君「皆様、一年間よろしくお願いします。（今年 

度は、やせ我慢でスマイルします） 

○ 前肇君「記念日ありがとうございます。又、今年度よ 

ろしくお願い致します。 

○ 山本裕宣君「結婚記念日の祝いありがとうございま 

す。」 

○ 西村隆之君「誕生祝いありがとうございます。瀬戸会 

  長、この一年よろしくお願いします。クラブ委員会活 

  動計画書の会長の写真がコワイ！ 

スマイル報告 

幹事報告 



○ 加藤一也君「創業記念ありがとうございます。」 

○ 兒玉秀夫君「創業記念ありがとうございます。」 

○ 柳川清紀君「瀬戸会長そして前幹事、一年間体に気を 

付けて頑張って下さい。又、創業記念のお祝いありが 

とうございます。 

○ 中西聡君「創業記念お祝いありがとうございます。」 

○ 酒井健一君「古谷さん、スマイル委員会ご苦労様です。 

今年は出費が多いだろうなあ。」 

○ 原郁夫君「高橋さん、消防車贈呈式ご苦労様でした。」 

○ 諸星利男君「お暑いですね。スマイルします。」 

○ 吉田久美子さん「暑い日が続きそうですね。新年度も 

よろしくお願い致します」 

○ 鈴木和夫君「2016～2017年度スタートですね。よろ 

しくお願いします。スマイルします。」 

○ 諸星道治君「かなり人数が減ってしまいました。一年 

間楽しくやりましょう。」 

○ 高橋幸雄君「新年度の理事、役員の皆様良き年度に期 

待してスマイルします。」 

○ 北村俊和君「新年度スタートへスマイルします。」 

○ 山谷洋子さん「今年度もよろしくお願い致します。」 

○ 桐山晃忠君「スマイルします。」 

○ 諸星常平君「瀬戸会長、前幹事一年間よろしくお願い 

します。ガンバッテ下さいよ。」 

○ 米山君夫君「一年間ご協力ありがとうございました。 

瀬戸会長、前幹事頑張って下さい。」 

○ 大屋富茂君「瀬戸、前年度のスタートです。よろしく、

クラブをリードして下さい！」 

○ 淵脇美代子さん「今宵は七夕、天の川が見えますでし 

ょうか？新年度もどうぞよろしくお願い申し上げます。 

○ 陶山典之君「スマイルします。」 

○ 仲野亜津子さん「夏のようなお天気ですね。」 

○ 古谷スミ子さん「①先日の消防自動車贈呈には皆さん 

のお力添え感謝しています。②瀬戸年度の船出に皆さ 

んのお力添えをよろしくお願い致します。③夫の誕生 

祝いありがとうございます。69歳になります。④秦野 

名水シャツをご披露致します。」 

合計94,000円 

 

  

クラブ協議会 

○ 古谷スミ子さん 

今年度は、米山奨学米山学友会の委員を仰せつかって 

6日に藤沢にて会合がありました。 

早速ですが、7月16日（土）に米山学友会主催による 

江ノ島海岸のクリーンキャンペーンがあります。 

  クリーンキャンペーン後バーベキューもありますので 

一人でも多くの方の参加をお願い致します。 

 

 

① プログラム委員会 加藤一也委員長 

今月7月の予定を発表します。 

7月7日：就任挨拶（会長・幹事）、7月14日：クラ 

ブ協議会 各委員会が年間計画を発表、7月21日：ク 

ラブ協議会（夜間例会）文化会館にて開催、7月28日 

：クラブフォーラム 未来計画推進委員会が軽便鉄道 

事業についてです。 

② 青少年交換留学生の月例報告会 山口光弘ｶｳﾝｾﾗ  ー

青少年交換学生の結団式が７月２日藤沢で開催されま 

した。 

島倉さんが、アメリカ・カナダの学校の申請がまだ取 

れていない状況ですが、恐らく８月始め頃には行くこ 

とになると思われます。 

交換学生の場合島倉さんの結団式（壮行会）と今井さ 

んの歓迎会を許可がおりましたら７月２１日の夜間例 

会の時に開催したいと思います。今井さんが７月１日 

に無事帰国し「大変素晴らしい人生を送ることができ 

ました」とのメッセージが届いております。 

③ 会計 柳川清紀委員長 

今月は、年会費・特別会費の半期分の納入月となって 

おりますので、早めの納入をお願い致します。 

 

  

 

「就任挨拶」 瀬戸誠会長 

 

 

皆様一年間よろしくお願い致します。 

世界２００か国以上、３３,０００のロ－タリ－クラブ、 

会員数１２０万の国際ロータリー ジョン・ジャーム会 

長の今年度のテーマは「人類に奉仕するロータリー」と 

なっています。 

地区委員会報告 

委員会及びその他の報告 

卓 話 



そして２８７０地区のガバナーは秦野ロータリークラ 

ブの佐野さんが今年ガバナーを務められることになり 

ました。今年度は皆様にも秦野からガバナーが輩出され 

たので地域活動等でご協力頂くことや、名水ロータリー 

クラブ以外の活動に参加することが多々でてくると思 

いますのでよろしくお願い致します。 

さて、年会費等会員の多くの方は会社経費で負担されて 

いるのではないでしょうか。会社経費で負担された会費 

というものはある程度は経営的に跳ね返さないと仕様 

と目的がいけないのではないのかと、最初に申し上げた 

 物質的相互扶助があって然るべきではないかと、それが 

 私の基本的な考えです。 

 「神聖な負債の返還」という言葉がありますが、奉仕と 

 はそういうものだと思います。 

 そして今年度の５つの目標となります。 

① 会員の増強 「新会員７名入会の目標」 

② 企業人卓話 「地域の企業人の話を聞く事で自己啓 

発をしよう」 

③ 夜間例会の活用 「夜間例会の活用によって親睦の 

和を広げよう」 

④ 他団体との交流 「ロータリーだからこそ交流でき 

る方々との親交」 

⑤ ３０周年を前に 「次年度の記念事業に向けての積 

極的に協力」 

 

また、この３つだけは叶えたいというものがあります。 

 ① 理事会の強化充実 

   ロータリークラブの場合、最高決定機関が理事会と 

   なります。皆様のコンセンサスや信任を得なければ 

   ならないのでもう少しシステマチックにするという 

   か規律正しく例えば予算をきちんと審議し、承認し 

て、承認したものを皆様に配布して閲覧して頂く形 

を一年間作りたいと思います。 

   そして秦野３ロータリークラブの中で名水だけかも 

   しれませんが、会長立候補者が少ないロータリーク 

ラブとなっています。元々地域できちんと有能な方 

   が段階を踏まないと会長になれないという時間のか 

   かり方が少し今の名水ロータリークラブには現実的 

   ではないので、理事会をシステマチックにきちんと 

   固めれば、補助するものがあれば、前段階を踏まな 

くても会長就任がし易い形を作りたいとそういう 

思いで理事会の強化をしていくつもりです。 

 ② ロータリーの方針の電子化 

   マイロータリーという電子上の情報機関に登録して 

 いる方がまだまだ少ないです。 

   佐野ガバナーより半数以上の方の登録をお願いした 

  いとの意向があります。今秦野でロータリーの情報誌 

  が毎回添付されていますが、将来的にはネット上でや    

っていこうという流れになっています。やはりガバナ 

  ーが掲げた目標ですし、時代背景的にもマイロータリ 

  ーはやっていかなければならないし、いずれは全員ネ 

  ット配信できるよういしていきたいです。 

③ 会員の増強 

兎に角、情報交換をもって伺うこと、入会してくれる 

  可能性のある方のところへ伺うことだと思います。例 

  会終了後幹事と訪問し、入会を促す努力をしたいと思 

  います。すべて努力してそれでダメなら入会数が達成 

  できなくても致し方ないと思います。 

 

最後に、一年間会を盛り上げて頑張っていくので皆様よろ 

しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


